## かんにん袋の緒が切れた。



## 2月18日現在 京都三条大橋から

お江戸日本橋まで

東海道筋 35カ所で行動決定!

東京は3月9日、日本橋に12時から13時

(品川は検討中) 誘い合って、ご参加を!

よびかけ:マスコミ九条の会 協替:九条の会東京連絡会

↓まきビラ

## かんにん袋の緒が切れた! 「おおおおう」といっせってと、一人 「你次さん喜多さん問答」

弥次 表演道のいたるところでアベという首相の評判は がた落ちじゃねえか。

喜多さん 道中の「声」をまとめてみようや。

一つは「民意無視の強権政治の破たん」だ。今国会の施政方針演説から、「沖縄に寄り添う」という言葉が消えちまった。沖縄県民にに対してなりふりかまわず牙むいてきたぜ。

「憲法に自衛隊の存在を書き込むが、いままでと何ら変わらない」と言ってたな。変わらなければわざわざ書き込む必要なんてないぜ。本音はこの国を「戦争できる国」にしたいからだぜ。

弥次さん 二つ目は「ウソと隠蔽、差別政治の破たん」だな。 勤労統計がでたらめだった。実質賃金が上がって きたというのは、ウソだったんだ。

喜多さん 三つ目は「戦争する国」づくりの破たんだよ。 アメリカいいなりにイージスアショアや戦闘機など 高額兵器を買わされているが、いったいどこと戦争

憲法9条京都の会・三条大橋共同アクション、 静岡県憲法九条の会、九条かながわの会、

# 政治を、変えようば、戦争する国」ゴメ

する気なのかね。

北朝鮮の外交政策が変化したら、今度は「韓国敵視」に 変えようとしているのかな。

弥次th 四つ目は、アベ政治の二枚看板だった「経済と外交」の 破たんだ。消費税10%にするかわりにポイント還元と か言っているが、増税分を戻すぐらいなら、最初から 増税をやめればいいじゃねえか。

喜多せん 北方領土問題だって、このままでは後退しちまうぜ。 「歴史」にもとづいて堂々と交渉すりゃいいじゃねえか。

弥次さん 沖縄知事選で沖縄のみなさんは、基地の重圧に苦しめられた歴史にかけて、自ら差し出す基地を許さなかった。

喜多さん 今年は、「オール沖縄」につづいて「オール日本」だねえ。

### 弥次さん喜多さん

この通常国会を、アベ政権 最後の国会にしなければ、 この国の明日は切り開かれねえぜ。いまこそすべての 日本国民に問おうじゃねえか。 2019年3月

滋賀九条の会、九条の会みえネットワーク、あいち九条の会、 九条の会東京連絡会、マスコミ九条の会